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Sono tesserato in Toscana, ho letto sul regolamento di F.O. campionato regionale 2012 che se uno non 
ha partecipato a nessuna prova, non si può iscrivere alla finale. Se la finale non è aperta a tutti, ma solo 
ai qualificati. Allora gli altri campi possono fare gare? Ho scritto per un chiarimento al responsabile 
regionale, ma non ho ricevuto risposta. 

Fausto 

Risposta: 

Non saprei rispondere perché non ho i programmi delle società toscane. Stando alla circolare 2 non ci 
dovrebbe essere preclusione. Però non so darti una risposta certa, visto il campionato delle società, 
che c'era il divieto federale, in Toscana si gareggiava a Pisa e Arezzo. Ora senza divieto è capace che 
nessuno spari in gara. 

La risposta dai responsabili regionali non l'avrai mai. Non per cattiveria, ma per mancanza di risposte.  

Si chiama strategia d'oltremare non si sa mai cosa c'è da fare. Poverannoi ciao tf8 

Egr. tf8, sono un appassionato di tiro a volo e mi piace anche ricaricare cartucce per la caccia. L'altro 
giorno dopo aver sparato un paio di serie alla fossa olimpica, ho chiesto al gestore del campo, del 
quale sono socio da parecchi anni, se potevo andare a raccogliere, in fondo alle reti, una decina di chili 
di pallini . Lui mi ha risposto che lo potevo fare solo a patto di pagargli 18 euro, che tanto era il loro 
valore. Ci sono rimasto male. Considerando che io sparo circa 10.000 cartucce l'anno, quasi tutte in 
quella società, pensavo di poter richiedere una piccola parte del mio piombo. Cosa ne dici? 

Massimiliano 

RISPOSTA: 

Se mi indichi la società dove sei socio, la infamo per bene. 

Io credo, no, ne sono certo che il piombo utilizzato non dovrebbe essere di proprietà del campo. Per 
fare un sillogismo. Pensiamo se alla fine di una gara di tiro con l'arco, la società sequestrasse tutte le 
frecce scoccate e a chi rivuole le sue, le facesse pagare. No caro Massimiliano, la tua società fa 
veramente cag.. schifo. Io sono iscritto al TAV Pisa. Questo campo non fa pagare l'iscrizione, ai propri 
soci, per le gare al di sotto dei 1500 euro. inoltre al normale monte premi, aggiunge sempre alcuni 
premi riservati ai soci. 

Certo il tiro di Pisa è gestito da signori. E, purtroppo non ce ne sono molti. 

La mia opinione è: sarebbe meglio e anche più giusto, che tutti, calcolassero il loro introito dalla 
raccolta del piombo, togliendo naturalmente le spese del lavoro di recupero, e scontassero qualche 
cosa ai propri tiratori, come fa, appunto, Pisa . 

Massimiliano, un consiglio: lascia quella società di pidocchiosi. 

tf8 

--------------------------------------------------------------------------------------------- 



caro tf8,chi sbaglia? La FTAV o il comitato reg. TOSCANO? IL camp. reg. quest'anno ha avuto una 
formula sbagliata, per me e altri amici compattisti. Gli sbagli sono: non si può premiare il primo soltanto. 
Di ogni categoria e qualifica. chi arriva secondo e terzo? E’ sbagliato portarsi alla finale soltanto un 
risultato,dato che le prove sono cinque più la finale. E' logico che il risultato di chi tira nel proprio campo 
è sempre il migliore, si dovrebbe invece sommare almeno tre risultati per ogni tiratore per arrivare ad 
una omogeneità di risultati. Secondo me un altro sbaglio. E’ far re iscrivere al campionato 
regionale...(non è una salsicciata!!!).. l'iscrizione di 32.00 euro inoltre sembra un po’ cara dato che 
viene premiato solo il primo. Così facendo la FITAV o chi per essa non attira più i tiratori per colpa delle 
formule secondo me non corrette, data poi la situazione generale che stiamo vivendo....vedete voi!!!!! 
Saluti. Carlo. Prato. 

RISPOSTA a Carlo da Prato. 

Finalmente, uno che ha il coraggio di dire la sua su di un campionato regionale di COMPAK, che se lo 
definissimo orrendo, offenderemo gli orrendi. Caro Carlo, il delegato regionale cav. nencioni, ha messo 
insieme uno staff poco competente, ha partorito delle regole vergognose e non soltanto nel percorso, 
ma anche nel Double, nella Fossa Olimpica, e nella Fossa Universale. L'unici campionati, di COMPAK 
e DOUBLE che ha organizzato in maniera da non contestare, sono stati quelli d'inverno. Perché non 
l'ha fatti. 

E la federazione continua a tenerlo lì. A proposito, dato che sei di Prato, quando vedi Innocenti 
ringrazialo. Perché il cavaliere ce l'ha messo lui. 

Fai un po' di pubblicità su questo sito anche tra i tuoi amici del percorso. Se sono tesserati FIDASC 
vanno bene lo stesso. Questo portale è del tiro a volo non è della FITAV. 

saluti tf8 

-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Sono un tiratore abitante a Roma. Qualche volta vado anche a Vetralla. Ho notato che sulla pagina 
programmi del vostro sito che ci sono i programmi di questa società. Chiedo un vostro parere. 

saluti Stefano 

RISPONSTA a Stefano. 

Non so cosa dire, Vetralla come altre società inviano ad un nostro collaboratore, le locandine delle gare 
programmate. Noi le pubblichiamo pari pari a come ci arrivano. I nostri lettori, possono valutare da soli 
se accettare o meno le proposte. Incuriosito dalla tua domanda, sono andato a leggere l'ultimo 
programma pubblicato. Il mio parere e che si pubblicizza una piccola gara, con iscrizione medio alta, 
rispetto al monte premi. E' inoltre richiesta una ulteriore quota se un tiratore ripete la gara con il cal. 20. 
Ed il servizio campo è di 14 euro. Altri campi sono più parchi nelle quote. Questo sport è un sollazzo e i 
nostri divertimenti hanno un costo. Che ti devo dire. Fai i tuoi conti. 

tf8 

 

 


